

TRANSPORT FERROVIAIRE : Le GPSO bientôt déclaré d'utilité publique

Le Gouvernement signera et publiera, dans les jours qui viennent, le décret de déclaration d'utilité publique pour le Grand Projet Ferroviaire du Sud Ouest (GPSO), au sujet de la Ligne à Grande Vitesse (LGV). La décision du Gouvernement a été saluée par Alain Rousset, Président du CONSEIL REGIONAL D'AQUITAINE:233300011] / **T** : 05.57.57.80.00 (siège à Bordeaux/33) et Martin Malvy, Président du [CONSEIL REGIONAL DE MIDI-PYRENEES](#) / **T** : 05.61.33.50.50 (siège à Toulouse/31). Mais d'autres obstacles attendent encore les partisans de la LGV. Au premier rang desquels le financement. www.aquitaine.fr / www.midipyrenees.fr